

El volumen número veintidós de *Estudios de Filosofía* está compuesto de diversas contribuciones, agrupadas en tres secciones que, de modo palmario, muestran el fructuoso trabajo de estudiantes y jóvenes profesores de la Especialidad de Filosofía no solo de nuestra universidad, sino también de otras instituciones.

La primera sección de “Artículos” aborda problemas contemporáneos, desde ángulos tan variados como los de la teoría feminista, la así llamada filosofía analítica y la teoría crítica. El primer artículo pone en diálogo la filosofía de las ciencias de Susan Haack con la teoría *queer* de Judith Butler, para así discutir ciertas implicancias teóricas de la intersexualidad. El segundo artículo analiza detenidamente el *Tractatus Logico-Philosophicus* de Wittgenstein y busca dilucidar, a la luz de la teoría de modelos, los conceptos de filosofía y método allí implicados. El tercer artículo se enfoca en la instrumentalización política y discursiva del concepto de terrorismo, con el propósito de explicitar el entramado de estrategias y prácticas de poder que subyacen a dicha instrumentalización.

La segunda sección del presente volumen trae un *dossier* sobre el problema del tiempo, el cual reúne ensayos fecundos, con perspectivas muy plurales, en torno a una de las cuestiones más controversiales de la tradición filosófica. Surgidos en el contexto de un Seminario de Posgrado dedicado al problema de la temporalidad en la fenomenología de Husserl, los textos

aquí publicados proponen, además, una constante discusión con autores clásicos, modernos y contemporáneos. El texto introductorio que abre esta sección ofrece una visión de conjunto, tanto del marco histórico-conceptual del problema filosófico del tiempo como de los temas desarrollados en cada ensayo.

La tercera sección la conforman dos reseñas: la primera sobre el último libro de Robert Nichols (*Theft is property! Dispossession & critical theory*); la segunda sobre la última obra de la edición alemana de las obras completas de Nietzsche (*Werke. Kritische Gesamtausgabe. Neunte Abteilung: Der handschriftliche Nachlaß ab Frühjahr 1885 in differenzierter Transkription. Band 14: Nachbericht zur neunten Abteilung*). Ambas reseñas resaltan, respectivamente, la relevancia de una teoría crítica del capitalismo contemporáneo, así como la pertinencia de reflexionar sobre los procesos contemporáneos de edición de autores clásicos.

Agradecemos, como de costumbre, a todos los que contribuyeron a hacer este volumen posible: a los autores que nos confían sus trabajos, a nuestro Secretario de edición, Jorge Cerna, al comité editorial actual y a los anteriores, a Gisella Scheuch por la excelente diagramación de este y de otros tantos volúmenes y, muy especialmente, a Diego Orihuela Ibañez, por generosamente cedernos la extraordinaria imagen de la presente portada.

KATHIA HANZA

ROSEMARY RIZO-PATRÓN

Editoras responsables